

# La selectividad 'engorda' con los alumnos que se presentan para mejorar su nota

5.921 estudiantes se examinarán en las 24 sedes establecidas a partir del martes y desde las 7.30 horas

:: ANDREA G. PARRA

**GRANADA.** El martes a primera hora, a las siete y media deberán estar en la sede que les corresponda, se repetirán las escenas de nervios que provoca la selectividad. Padres acompañando a sus hijos, folios para los últimos repasos, caras de sueño y mucha angustia. A las diez, tras el examen del comentario de texto, la mayoría estará un poco más relajada, pero aún continuará con las incertidumbres. Al final han sido 5.921 los estudiantes que han formalizado la matrícula para hacer la selectividad. Con relación a la convocatoria de junio del año pasado, en la que se matricularon 5.629 personas, hay un incremento de 292, aproximadamente un 5%.

Del total de 5.921 estudiantes matriculados para esta prueba de acceso a la Universidad (PAU), 5.057 se examinarán en la provincia de Granada y el resto, 864, lo hará en Ceuta, Melilla e institutos españoles en Marruecos. Un total de 24 sedes acogerán las pruebas de selectividad que se realizarán en el distrito universitario de Granada desde el martes hasta el viernes, día 22, si bien es cierto que la mayoría de los alumnos terminará el jueves.

Según explica Ceferino Ruiz Garrido, coordinador de Relaciones con Centros de Enseñanza Secundaria (CRECES) de la UGR, «el incremento de alumnos lo absorbe claramente la nueva sede (número 8) que se ha abierto en la Facultad de Filosofía y Letras. En ella confluyen los alumnos con bachillerato de años anteriores que no tienen selectividad, los que la tienen y se presentan para mejora de nota y los que vienen por traslado desde otros distritos universitarios. En total, esta sede acoge 531 matriculados, aunque no coincidirán a ninguna hora. En la fase general solamente hay matriculados 93 alumnos, el resto solo se ha matriculado en una o varias materias de modalidad de la fase específica». Son estudiantes que 'repiten' en la selectividad. No significa que hubieran suspendido, sino que la mayoría lo que quiere es subir su nota para hacer la carrera deseada.

Las materias más demandadas son Biología y Química, con alrededor de 300 matriculados en cada una de ellas. Son materias que a la hora de ponderar son decisivas en carreras como Medicina y el resto de la rama de Ciencias de la Salud.

La matrícula en la carrera que se desea si la nota es alta es lo que más pone de los nervios a alumnos y padres. El 'corte' se ha incrementado en un gran número de estudios en



Estudiantes esperan la hora de hacer un examen en la selectividad de 2011. :: ALFREDO AGUILAR

la primera adjudicación, si bien en las siguientes suelen bajar. Los grados de la rama sanitaria es en los que se requiere una mayor nota. Son muy pocas las carreras de la UGR que se quedan en un cinco en la primera opción.

## Sin muchos cambios

Este año no habrá muchos cambios en la selectividad, pero sí influye, aunque no sea de manera directa en los exámenes, una de las medidas del Ministerio de Educación en relación a las becas. Los alumnos de primero que tengan un cinco no tendrán beca como ha ocurrido hasta ahora. Este curso será necesario un 5,5. Por tanto, se puede dar la circunstancia de que se consiga plaza en la Universidad,

pero que no se tenga beca.

Para estos días de selectividad la Universidad granadina también se ha preparado para atender a los estudiantes con necesidades especiales. La sede 30, para este tipo de estudiantes, está ubicada en la Facultad de Ciencias, aunque este año no tendrá mucha afluencia, en total 11 personas. Aparte de ellos, hay tres alumnos más con estas características en centros alejados, por lo que harán su examen en su propia sede, pero en igualdad de condiciones que si los hicieran en la sede 30. El resto de las sedes tienen un número variable de alumnos que va desde los 551 alumnos matriculados en la sede 6, situada en la Facultad de Psicología, hasta los 8 alumnos que se presentan en

la sede 22 de Alhucemas (Marruecos).

En la prueba de acceso a la Universidad en esta convocatoria de junio van a colaborar unas 400 personas en la organización y corrección de exámenes.

Granada es la tercera provincia en número de matriculados en selectividad. Por delante están Sevilla (8.327) y Málaga (6.981). En total serán 39.958 alumnos procedentes de Bachillerato, en su mayoría, y Formación Profesional de Grado Superior (FPGS) los que se examinarán a partir del próximo martes de la prueba de acceso a la Universidad.

Como desde hace un par de años los estudiantes podrán aspirar a conseguir un catorce.

## «Urge hacer ya un estudio exhaustivo para las plazas de Medicina»

:: A. G. P.

**GRANADA.** La Facultad de Medicina de la Universidad de Granada (UGR) ofrecerá este curso 253 plazas de nuevo acceso, para los estudiantes que se matriculen por primera vez. Es la misma cifra que se ha sacado en los últimos años. Es la carrera -hace años- con la nota de corte más alta de Andalucía y la más demandada. La lista de espera es inmensa. El debate se abre cada año, pero no se avanza. Desde el Ministerio de Educación se ha hablado esta semana de adaptar la oferta al MIR.

El decano de la Facultad de Medicina de Granada, Indalecio Sán-

chez-Montesinos, no ha recibido ninguna propuesta aún. Si bien, mantiene que es necesario realizar, como ha pedido desde hace tiempo, un estudio exhaustivo del panorama laboral y educativo. Para ello indica que hay que hacer un análisis en las facultades sobre recursos para la teoría y la práctica -sin olvidar centros de salud y hospitales- y poder garantizar una educación de calidad.

En segundo lugar, Sánchez-Montesinos requiere un estudio del panorama laboral en el mercado nacional. Situación de los médicos/especialistas. En tercer lugar sitúa el análisis de la homolo-

gación de los médicos comunitarios y extracomunitarios. En ese estudio, a juicio del decano deben participar todas las instituciones y administraciones involucradas en el proceso.

Sánchez-Montesinos sostiene que urge hacerlo ya de manera conjunta. Dice que es necesario un plan estratégico con vistas a diez años. A su entender será así como se podrá saber si es necesario y si se puede incrementar el número de plazas de nuevo acceso o se determina lo contrario. Todo sin olvidar la presión social y atendiendo todas las necesidades y que es un tema complicado.

## La UGR organiza el examen oficial de Lengua China, que contará con 244 personas

:: A. G. P.

**GRANADA.** La Universidad de Granada (UGR) organiza el examen de nivel de Lengua China, la única prueba oficial que existe en el mundo para certificar el conocimiento de dicha lengua. Se han matriculado 244 personas y las pruebas se celebran hoy en la Facultad de Traducción.

Un año más el Instituto Confucio de la Universidad granadina organiza el examen oficial de lengua china HSK (Hanyu Shuiping Kaoshi). Tras el éxito obtenido el curso pasado, en el que se contó con 199 matrículas, a lo largo de este año se han organizado tres convocatorias oficiales en mayo (oral), junio (escrito) y octubre (escrito), que han sido complementadas con un nuevo curso intensivo de preparación que se imparte antes de cada examen.

El Instituto Confucio de la UGR es el único centro en Granada oficialmente reconocido para llevar a cabo estos exámenes y para tramitar la expedición de los correspondientes certificados de lengua, una vez que los exámenes se envían y corrigen en Beijing.



Alberto Rodríguez. :: IDEAL

## Alberto Rodríguez renueva como decano de la Facultad de Odontología

:: A. G. P.

**GRANADA.** Nuevo juramento/promesa. Ayer se celebró el acto de toma de posesión del decano de la Facultad de Odontología de la Universidad de Granada, Alberto Rodríguez Archilla, que renueva mandato.

Es autor de 56 publicaciones en revistas científicas, dos libros y 10 capítulos de libro. Ha dirigido 22 tesis doctorales. Es profesor titular de Medicina Bucal. Sus líneas de investigación se han centrado en la inmunología oral y el cáncer bucal.



Jesús Pintor, Ángeles Peñalver y Miguel Ángel del Pozo, los tres en el centro, junto a organizadores y autoridades políticas y académicas. :: IDEAL

## El presidente de La Rural destaca el valor de la investigación en la sociedad

Miguel Ángel del Pozo, la periodista de IDEAL Ángeles Peñalver y Jesús Pintor recogieron ayer los premios Ciencias de la Salud de la entidad

:: I. G. LEYVA

**GRANADA.** El Auditorio de la Caja Rural acogió ayer la entrega del Premio Ciencias de la Salud Fundación Caja Rural de Granada que, en su oc-

tava edición, se han convertido en todo un referente en el ámbito de la investigación biosanitaria a nivel internacional. Prueba de ello son los casi cincuenta trabajos que se han presentado en esta convocatoria que, a juicio del presidente de la entidad, Antonio León, destaca por la clara apuesta de la entidad granadina por la investigación y el desarrollo del Parque Tecnológico. En su intervención, León, además de felicitar a los premiados y agradecer la labor del jurado, también recordó la importan-

cia de la labor investigadora y el papel que juega en la sociedad, «aunque no siempre se considera una inversión prioritaria».

El Premio Salud, como en ediciones anteriores, consta de dos modalidades, 'Investigación' y 'Divulgación', cuya temática coincide con las líneas de investigación prioritarias en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud. El primero, dotado con un galardón de 20.000 euros en metálico y diploma, ha recaído en esta ocasión en el trabajo 'Papel de la ca-

veolina 1 en los procesos de metástasis y riesgos de muerte temprana', de Miguel Ángel del Pozo Barriuso, de la Fundación Centro Nacional de Investigación Cardiovascular Carlos III de Madrid, «por su contribución fundamental al conocimiento de los mecanismos de propagación del cáncer a los tejidos vecinos y a metástasis lejanas». Un trabajo que, como reconoció el galardonado, no hubiera sido posible sin la ayuda de «todos los miembros de mi equipo». «El premio es de todos», puntuali-

zó. El segundo, valorado en 6.000 euros y diploma, lo comparten este año, debido al nivel de los trabajos presentados, el blog 'Más que Ciencia', presentado por Jesús Pintor Just, de la Escuela Universitaria de Óptica de la Universidad Complutense de Madrid, por su interés, rigor científico contrastado y gran calidad expositiva del apartado dedicado a Salud y Medicina, y la periodista de IDEAL Ángeles Peñalver Ruiz, por el conjunto de diez artículos que destacan la simbiosis entre Granada y el PTS, su presente y futuro, a través del retrato de investigadores, hospitales, eventos e infraestructuras.

### Ejercicio de efectividad

En su intervención, tras recibir el premio de manos del presidente del Colegio de Farmacéuticos, Manuel Fuentes, la periodista de IDEAL, además de agradecer el galardón a compañeros y familiares, pidió un mayor ejercicio de efectividad, transparencia y profesionalidad en la gestión de «nuestro maravilloso y aún mejorable sistema sanitario andaluz». «Los profesionales de la Sanidad –desde médicos a celadores– se lo merecen, al igual que la ciudadanía», aseguró Peñalver, quien apuntó asimismo que cualquier cambio en el SAS debe ser para mejorarlo y no para «diezmarlo más».

Por su parte, Pintor Just, que recibió el galardón de manos de José Antonio Lorente, vicepresidente del Colegio de Médicos, animó a seguir apostando por el Parque Tecnológico de la Salud e invitó a visitar su blog porque, como aseveró, trata de hacer la ciencia más asequible.

El acto, presentado por el periodista granadino Fernando Díaz de la Guardia, también contó con el vicepresidente de Salud, Enrique Cruz, el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, y director del PTS, Jesús Quero, entre otras muchas autoridades y personalidades. Un gran acto, sin duda, que cada año goza de mejor salud.

## El Zaidín se teñirá de rosa con la Carrera de la Mujer contra el Cáncer de Mama

Más de 4.000 personas participarán mañana en esta prueba de carácter benéfico, que alterará la circulación de tráfico por el barrio

:: JUANJO MARTÍN

**GRANADA.** El Zaidín amanecerá este domingo más rosa que nunca con motivo de la Carrera de la Mujer contra el Cáncer de Mama, una iniciativa que este año alcanza su tercera edición con un nuevo récord de atletas. Si en 2011 se subió un peldaño en la participación ciudadana con tres mil personas, para mañana están convocados más de cuatro mil corredores, por lo que los organizadores no dudan en calificarlo como un éxito, dado que el período de ins-

cripción se cerró hace más de un mes.

Esta prueba popular está claramente enfocada a las mujeres, puesto que todos los beneficios obtenidos se destinarán a la Asociación Española Contra el Cáncer. Su presidente en Granada, Juan de Dios Martínez Soriano, recuerda que «según los datos de la Escuela Andaluza de Salud Pública, el 20% de los tumores detectados a mujeres son de mama. Una de cada diecisiete padece esta enfermedad y es la segunda causa de muerte por los enfermos de cáncer, solo por detrás del de piel».

Martínez Soriano recalca que «tratamos de dar nuestro apoyo a aquellas que lo padecen, además de mostrar la integración de estas mujeres en la sociedad». Durante la prueba también se repartirá una guía de alimentos saludables que combaten esta patología y que ha sido posible

gracias a la colaboración de Deportes Olimpo.

El fin benéfico de esta carrera, que cuenta con la colaboración de IDEAL, también lo destaca José Jaldo, presidente de la Asociación de Comerciantes y Autónomos de Zaidín-Verges. «El difícil contexto económico en el que nos encontramos no ha sido obstáculo suficiente para iniciativas solidarias como la Carrera de la Mujer. Se han cumplido holgadamente los objetivos de contribuir económicamente a la AECC y de concienciar a la mujer de la importancia de la detección precoz del cáncer de mama», afirma.

Jaldo recalca el carácter popular del evento, aseverando que «el inscrito más joven apenas cuenta con cinco meses de edad, mientras que la más veterana cumplió en mayo cien años y es un ejemplo de super-



Presentación de la carrera de mañana. :: RAMÓN L. PÉREZ

vivencia al superar esta enfermedad hace medio siglo». Como su nombre indica, solo las mujeres pueden competir por los premios, aunque la prueba ha estado abierta a hombres y niños que pueden unirse a esta fiesta que aúna atletismo con la solidaridad.

Debido a las obras en el Núñez Blanca, en esta ocasión la salida y la

meta se ubicarán en el parque Carlos Cano, situado en el Paseo del Emperador Carlos V. La carrera arrancará a las 9.30 horas y presenta un circuito de cinco kilómetros, por lo que durante esa mañana se alterará el tráfico del barrio. El concejal de Deportes, Antonio Granados, pide «comprensión ya que se trata de una buena causa».

## Divagación en blanco

FELIPE BENÍTEZ REYES

Estrategias microeconómicas: invertir en una brocha y hacer un crucero



**H**ay días en que tiene uno tantas cosas sobre las que escribir que se queda en blanco. Hoy es uno de esos días. Les confieso que no sé ni por dónde empezar, de modo que empezaré por cualquier cosa. Por observar una moneda de un euro, pongamos por caso. Tras un rato de observación, me pregunto qué parte de esa moneda es en realidad mía, qué parte pertenecerá al Estado cuando tribute por ella, qué parte al FMI, qué parte al BCE, qué porcentaje acabará, caritativamente, en algún banco hundido, etcétera, y llego a la conclusión de que mi euro vale como mucho 30 céntimos, de modo que, antes de que devalúe más, me apresuro a gastarlo, a pesar de que hoy resulta difícil comprar algo que cueste un euro incluso en las tiendas de todo a un euro. Entro en una tienda de esas, en fin, y me pongo a inspeccionar el género. Hay una diadema de plástico con adornos plateados que no está mal, pero acabo comprando una brocha, ya que si bien es verdad que ahora mismo no necesito una brocha, es muy probable que una diadema no vaya a necesitarla en lo que me quede de vida, suposición fundamentada en el hecho objetivo de que jamás he necesitado una diadema con adornos plateados, aunque con ese tipo de cosas nunca se sabe. Salgo de la tienda, en fin, con mi brocha y me digo «has hecho una buena inversión», porque lo más probable es que alguna vez la necesite. Entre tener un fondo de pensiones o una brocha de un euro, estoy por decir que es preferible la posesión de la brocha, que al fin y al cabo es un valor tangible.

De repente, me asalta una inquietud: ¿cuánto dinero me queda en el banco? De manera que para el banco me voy. Llego al cajero automático, hago la consulta correspondiente y compruebo que mi saldo no es negativo. «Uf», exclamo. «Suerte», les deseo a las damas y caballeros que han esperado a que yo haga mi consulta angustiada para hacer ellos, angustiados, la suya. Con ese dinero que me queda decido costearme un viaje, una costumbre –la de costearse los viajes privados– que parece estar cayendo en desuso. Así que me planto en una agencia de viajes y pido presupuesto para un crucero exótico. El empleado me da dos precios, con una diferencia notable entre ambos, a pesar de ofrecer un trayecto parecido y prestaciones similares. «¿A qué se debe la diferencia?», le pregunto. Él mira alrededor, agacha la cabeza, hace gancho con un dedo para que me acerque y me susurra: «Es que el barato es de los que se hundan». Le pregunto que cómo puede ser eso. «Verá usted, es que había que cortar esa popularización excesiva de los cruceros, ¿entiende? La gente ha estado viviendo por encima de sus posibilidades, lo que impide que ahora los bancos puedan vivir por encima de las suyas, ¿me explico?». Yo, la verdad, no entiendo nada, pero le digo que vale, que me reserve un pasaje en el que se hunde. Supongo que ya me rescatarán.



## SUBE Y BAJA

### SUBE

### Premios Ciencias de la Salud de la Caja Rural

El presidente de Fundación Caja Rural, Antonio León, presidió ayer la VIII edición de los Premios Ciencias de la Salud. El premio de investigación lo recogió el profesor Miguel Ángel del Pozo Barruio, de la Fundación Centro Nacional de Investigación Cardiovascular Carlos III, de Madrid, por un trabajo sobre el cáncer, mientras que el premio de divulgación lo compartieron la web 'Más que Ciencia', liderada por Jesús Pintor Just y una serie de 10 artículos publicados en IDEAL por la periodista Ángeles Peñalver.



Ángeles Peñalver ayer. :: IDEAL

### BAJA

### Recortes en clases de apoyo a menores

Los recortes, necesarios en tiempos de crisis, pueden ser letales si se producen en colectivos a los que no se puede abandonar ni en los momentos más delicados. La ludoteca de la Buhardilla cerró sus puertas el 31 de marzo después de 23 años. A partir de ese día, 80 niños de la zona más marginal de Almanjáyar pasan las tardes en la calle. Y el Hogar el Pilar del Albayzín ha dejado de ser una casa de urgencia para niños que necesitan una acogida inmediata. En total, cien menores marginados que se han convertido en víctimas de la crisis.

## Por un tubo

MANUEL PEDREIRA ROMERO

**A**ndábamos enfrascados en un asunto de importancia capital, decisiva, vital para nuestro futuro y la propia pervivencia de España tal y como ahora la conocemos cuando, de improviso otra cuestión se ha deslizado por debajo de la puerta y ha mandado todo lo anterior al carajo. ¿Qué asunto nos tenía ensimismados y al borde de un ataque? ¿La continuidad de Dívar al frente de los jueces pese a las cristalinas sospechas sobre su impropio uso del dinero público? No. ¿La libertad de Correa, el supuesto cerebro de la trama Gürtel, en la calle como un perroflauta cualquiera? No. ¿La espantada de Javier Arenas dejando al PP andaluz huérfano y abogado a permanecer en la oposición hasta más allá del fin de los tiempos? No. ¿El rescate (con perdón) de la banca que pagaremos todos y que de momento tampoco ha servido para separarnos ni un milímetro del borde del abismo? No. ¿Será entonces el metro, la

autovía, CajaGranada, el aeropuerto o el futuro de Pedro Benzal lo que nos mantiene en vilo, insomnes, sentados al borde de la cama, con los codos en las rodillas y la cabeza sudorosa entre las manos, sin ser capaces de encender la luz no sea que se desmorone el frágil equilibrio que todavía nos sostiene con vida? No.

La encrucijada que durante unos días ha paralizado la nación y generado horas de controversia, toneladas de análisis y encono suficiente como para declarar tres guerras ha sido, qué otra cosa podría ser, el debate del falso nueve. Cesc sí, Torres no. Cesc no, Torres tampoco. Asunto de Estado, créanme. No hay restos de acritud ni ironía en lo escrito. Y en esas estábamos, a punto de convocar un pleno extraordinario de las Cortes para consensuar una solución que, además de funcionar, conviniese a todos, suavizase el combate PP-PSOE y no molestase ni los nacionalistas

ni a Luis Aragonés, cuando va un granadino, agarra, se pone, se abre la bragueta y la mete por un tubo de acero de dos centímetros de diámetro. Escribo esto en la tarde del viernes, dos días después del suceso, y entre las diez noticias más leídas de la edición digital de un diario nacional aparecen aún tres informaciones sobre la picha granadina, una de ellas, en la cabeza de la lista. La resurrección de Torres aparece en el cuarto puesto y el rescate, o lo que sea, a España, en el séptimo. ¿Se fían entonces de que he dejado la ironía bajo llave?

La respuesta airada de la Junta es para echarle de comer aparte. Asegura el hospital que la difusión de la noticia y las imágenes suponen una "grave violación del derecho a la intimidad y confidencialidad". ¿De quién? Por ningún lado aparecen nombres ni datos que permitan identificar al paciente, sólo su edad. Las imágenes son neutras y sólo recogen el pene atrapado, lo cual complica bastante su reconocimiento pues vista una picha entubada, vistas todas. El enfado, no se engañen, es porque no han controlado, tamizado y gobernado la información. Porque, por una vez, ha habido periodismo y no gabinete de prensa y se ha dado con la noticia en los morros sin mastigarla ni pulirla antes. Mala suerte. Los lectores han ganado y Granada también. Ahora ya sabe todo el planeta que aquí se folia por un tubo.



**Herramienta fundamental.** Acto de recepción de la Junta Provincial Arbitral de Consumo, celebrado en la sede de la Diputación de Granada y presidido por Sebastián Pérez. :: F. P.

# Diputación impulsará la Junta Provincial Arbitral de Consumo

Sebastián Pérez considera que se trata de un «pilar fundamental para resolver conflictos entre administraciones, empresas y ciudadanos»

## GRANADA

### ■ R. I.

El presidente de la Diputación de Granada, Sebastián Pérez, ha presidido esta semana la recepción de la Junta Provincial Arbitral de Consumo, que ha contado con la asistencia del decano de la Facultad de Derecho, Miguel Olmedo; el presidente de la Junta Arbitral de Consumo del Ayuntamiento de Granada y catedrático de Derecho Civil, Guillermo Orozco; el presidente de la Federación Granadina de Comercio, Enrique Oviedo; el presidente de la Asociación de Consumidores UCA-UCE, Antonio Rodríguez; y la presidenta de la Junta Arbitral de Consumo de la Diputación de Granada, Rosa Fuentes.

Pérez se comprometía en su intervención a seguir impulsando de manera decidida la Junta Arbitral de Consumo, «aunque los recursos con los que contamos sean pocos». Actualmente, la Junta de Andalucía cuenta con 46 puntos de información al consumidor repartidos en las distintas comarcas granadi-

nas. «La Junta Arbitral se ha convertido en un pilar fundamental para resolver conflictos entre administraciones, empresas y ciudadanos», resaltó el presidente de la Diputación de Granada.

En este sentido, el presidente de la institución provincial confirmó que, en estos momentos, «es muy importante impulsar el servicio que presta la Junta Arbitral, si tenemos en cuenta la grave situación de crisis económica que estamos sufriendo». Así, Pérez explicó que los puntos de información al consumidor están dando un resultado «espléndido». «Son miles de consultas las que diariamente se atienden en la provincia de Granada sobre esta materia y las jornadas de hoy nos permitirán profundizar en un mode-

**«Son miles de consultas las que diariamente se atienden en la provincia», reconoció Pérez**

lo que está siendo bueno para la provincia de Granada y que pretendemos seguir manteniendo en todos los pueblos de la misma», apostilló el presidente de la institución provincial. La Junta Arbitral de Consumo de la Diputación de Granada, que gestiona el área de Centros Sociales y Nuevas Tecnologías, bajo la responsabilidad de la diputada delegada Rosa Fuentes, ha pasado, desde sus comienzos en 1996, por diferentes etapas donde se le ha dado mayor o menor importancia, pero nunca la consideración que merece como vía extrajudicial de resolución de conflictos y, por tanto, órgano que imparte justicia, con una notable eficiencia económica no solo para las partes en controversia sino para el propio Estado.

Debido al incremento del número de expedientes recibidos y a la voluntad del actual equipo de Gobierno provincial de que se optimice el servicio, se ha ampliado la plantilla de presidentes de Colegios Arbitrales con un nutrido grupo de reputados expertos en materia de consumo. Dichos presidentes se-

rán prestigiosos profesores de Derecho de la Universidad de Granada, quienes se sumarán a la plantilla de árbitros presidentes técnicos de la propia Diputación. «Con la participación, el esfuerzo y la vocación de profesionales y técnicos se reducirá sensiblemente el plazo en la duración de cuantos procedimientos se reciban en nuestra Junta Arbitral Provincial, con lo que estaremos mejorando nuestro servicio y razón de ser a favor de la ciudadanía», destacó Pérez, quien tuvo unas palabras de agradecimiento para la Junta Arbitral Municipal Granadina y la Universidad de Granada, «cuya colaboración desinteresada y su apoyo para conseguir una mayor eficacia en la gestión de la Junta Arbitral de la Diputación de Granada, bajo la tutela de Rosa Fuentes».

### 46 puntos de información

El actual equipo de Gobierno ha establecido durante su mandato 46 puntos de información al consumidor distribuidos estratégicamente por todos las comarcas de la provincia por medio de convenios de co-

laboración con las tres asociaciones de consumidores más representativas en la provincia como son Asociación de Amas de Casa, Consumidores y Usuarios Al-Ándalus, Unión de Consumidores de España-Andalucía UCA-UCE y la Asociación FACUA, las cuales gestionan estos puntos de información bajo la supervisión de la Junta Provincial Arbitral de Consumo, por lo que casi se han triplicado estos con respecto al período legislativo anterior, en el cual había establecidos solo 17 puntos.

En concreto, municipios como Fonelas, Padul, Gor, Salobreña, Caniles, Huétor Tájar, Gójar, Alhendín, Albuñol, Calahonda, Cúllar, Polícar, Alquife, Molvízar o La Peza cuentan con un punto de información al consumidor. Se suman a este listado los pueblos de Churriana de la Vega, Cúllar Vega, Iznalloz, Alfacer, Ugíjar, Gualchos, Montefrío, Vegas del Genil, Castril, Lanjarón, Huéneja, Chimeneas, Cuevas del Campo, Gorafe, Otívar, Pulianas, Güevéjar, Montillana, Vélez de Benaudalla, Trevélez, Carataunas, Güéjar Sierra, Zafarraya, Jayena, Loja, Ventas de Huelma, Algarinejo, Morelábor, Dúrcal, Puebla de Don Fadrique y Campotéjar, que gestionan las demandas de sus consumidores a través de la Junta Provincial Arbitral de Consumo.

Igualmente, la Diputación de Granada ha potenciado el proyecto de Junta Arbitral Itinerante, por medio del cual, la Institución, en un esfuerzo por acercar el servicio al ciudadano y a las empresas, se desplaza a los diferentes municipios a los efectos de realizar las vistas arbitrales en el municipio donde nació la controversia o donde reside o tiene su sede el consumidor o la empresa.